



Vorlage Nr. 18-O-11-0011

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 21. Februar 2018

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0017

1. Der Ortsbeirat nimmt die Fraktionspost gemäß Anlage zur Kenntnis.
2. Sonstiges:
 - An der Informationsveranstaltung zum Thema "Unterbringung und Integration von Flüchtlingen" am 13.04.2018 werden die Ortsbeiratsmitglieder Buttler, Wassermann und Ernst teilnehmen.
 - Der stellv. Vorsitzende des Ortsbeirates, Herr Kuntze, bittet darum, die Sylter Straße aus dem Pflegeplan für die Blühstreifen zu entfernen. Er wird dies telefonisch dem zuständigen Amt mitteilen.
 - Bezüglich der Tempo 30-Markierung im Landendellschlag hat Herr Kuntze zusammen mit einer Bürgerin einen Plan erstellt, wo die Markierungen aufgebracht werden könnten. Vorausgesetzt, das Fachamt teilt die Kosten hierfür mit, könnte eine Abstimmung in der nächsten Ortsbeiratssitzung erfolgen. Die Geschäftsstelle des Ortsbeirates wird gebeten, beim Fachamt die (ungefähren) Kosten für die Umsetzung der Maßnahme in Erfahrung zu bringen.
 - Am Donnerstag den 01.03.2018 wird es an der Bushaltestelle Wilhelm-Leuschner-Straße einen Termin vor Ort mit dem Verkehrsdezernenten Kowol, Herrn Gerhard von der ESWE sowie dem Ortsvorsteher und dem stellv. Vorsitzenden geben.
 - Zur Thematik Carsharing wurde nun ein alternativer Standort für die City-Flitzer vorgeschlagen: Die Parkplätze vor dem Netto-Markt in der Aunelstraße könnten hierfür in Betracht kommen. Derzeit werden diese häufig von Dauerparkern missbraucht. Außerdem spricht der zentrale Standort mit der vorhandenen Busanbindung für diesen Vorschlag. Die Geschäftsstelle des Ortsbeirates wird gebeten, diesen Vorschlag an Herrn Natterer von book-n-drive weiterzuleiten.
 - Es hat ein Ortstermin bezüglich der Toiletten am Heimatmuseum stattgefunden. Im Nachgang wurde ein Schreiben von Frau Catrein von der Diakonie verfasst. Dieses Schreiben soll den Ortsbeiratsmitgliedern zur Kenntnis gegeben werden.
 - Am 17.03.2018 findet der diesjährige Dreck-Weg-Tag statt. Anmeldungen sind noch bis zum 02.03.2018 möglich. Die ELW stellen dann Abfallsäcke und Handschuhe bei der jeweiligen Ortsverwaltung zur Verfügung.
 - Frau Pahl von der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen ist nun Mitarbeiterin der Stadt Wiesbaden und scheidet aus dem Ortsbeirat aus. Ortsbeirat und Ortsverwaltung bedanken sich für die gute Zusammenarbeit.

- Es wird darauf hingewiesen, dass es demnächst einen Kulturbeirat geben wird. Noch ist es möglich sich an der Wahl zu beteiligen. Nähere Informationen finden sich in einem entsprechenden Flyer oder im Internet.

+

+

Verteiler:

1006 z. w. V. zu Ziffer 2

Riehl
Ortsvorsteher